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��������������������   짓고���������	
��������������������   회개하면���������	
��������������������   그���������	
��������������������   순간에는���������	
��������������������   정죄함에서���������	
��������������������   벗어나게���������	
��������������������   되고 다시���������	
��������������������   죄를���������	
��������������������   짓게���������	
��������������������   되면���������	
��������������������   정죄함���������	
��������������������   아래,���������	
��������������������  

로���������	
��������������������  들어오는가?���������	
��������������������  

죄를���������	
��������������������   회개하는���������	
��������������������   자에게는 이���������	
��������������������  아니라���������	
��������������������   그리스도���������	
��������������������   예수���������	
��������������������  안에���������	
��������������������  있는���������	
��������������������   자에게는 이다‘ ’ ‘ ’���������	
��������������������   !

신자가���������	
��������������������   죄를���������	
��������������������   짓는���������	
��������������������   것은���������	
��������������������   엄 한���������	
��������������������   의미에서���������	
��������������������   율법에���������	
��������������������   대한���������	
��������������������   죄가���������	
��������������������   아니라 사랑하는���������	
��������������������   분의���������	
��������������������   마음을���������	
��������������������   상하,���������	
��������������������  

게���������	
��������������������  하는���������	
��������������������   것이다.

불신자의���������	
��������������������   죄와���������	
��������������������   신자의���������	
��������������������   죄는���������	
��������������������   다르다.���������	
��������������������  

불신자의���������	
��������������������   죄는���������	
��������������������   율법을���������	
��������������������   범하고���������	
��������������������   율법의���������	
��������������������   정죄���������	
��������������������   아래���������	
��������������������   들어가는���������	
��������������������   것이다 불신자의���������	
��������������������   죄는���������	
��������������������   지옥에���������	
��������������������   갈���������	
��������������������   죄.���������	
��������������������  

다.

신자의���������	
��������������������   죄는���������	
��������������������   하나님의���������	
��������������������   마음을���������	
��������������������   상하게���������	
��������������������   하고���������	
��������������������   그래서���������	
��������������������   그���������	
��������������������   복된���������	
��������������������   교제를���������	
��������������������   누리지���������	
��������������������   못하게���������	
��������������������   되는���������	
��������������������   것과���������	
��������������������   관

계가���������	
��������������������   있다.

���������	
��������������������  

어떻게���������	
��������������������  그리스도인에게���������	
��������������������   정죄함이���������	
��������������������  없게���������	
��������������������  되었는가 절?���������	
��������������������   (2 )���������	
��������������������  

신자가���������	
��������������������   매일���������	
��������������������   죄와���������	
��������������������   싸워���������	
��������������������   이김으로써���������	
��������������������   정죄함이���������	
��������������������   없는���������	
��������������������   것이���������	
��������������������   아니라 그리스도의���������	
��������������������   죽으심과���������	
��������������������   부활을���������	
��������������������   통,���������	
��������������������  

하여���������	
��������������������   은혜가���������	
��������������������   율법으로부터���������	
��������������������   신자를���������	
��������������������   해방시킨���������	
��������������������   일이���������	
��������������������   일어났기���������	
��������������������  때문에���������	
��������������������   그리스도인에게���������	
��������������������   정죄가���������	
��������������������  없다.

���������	
��������������������  

정죄함이���������	
��������������������   없는���������	
��������������������  유일한���������	
��������������������   조건5.���������	
��������������������  

오직���������	
��������������������   그리스도���������	
��������������������   예수���������	
��������������������  안에���������	
��������������������   있는���������	
��������������������   자에게는:���������	
��������������������   ‘ ’


